

# Arbeitswelt Leuenberger

Seit 66 Jahren ein fester Bestandteil der Zentralschweizer Architekturszene - die Architektur- und Immobilienprofis aus dem Hause Leuenberger. Das in Sursee und Inwil verortete Unternehmen mit 50 Teammitgliedern entwickelt konzeptstarke Strukturen und Atmosphären für zukunftsorientierte Arbeitswelten sowie einzigartige Wohnräume.

Wir verstehen unseren Beruf ganzheitlich und ergänzen die Architektur mit Immobilien-Knowhow. Zu BIM, Nachhaltigkeit oder Bewirtschaftungsfragen liefert das Team kompetent wertvolle Antworten. Das umfassende und vernetzte Denken löst die Fragen der Kundschaft einfach, synergienstiftend und logisch. Wir schätzen die facettenreichen Aufgaben und Kunden. Unser Team agiert aus einer geschätzten Arbeitswelt, Seite an Seite - zwischen dir und mir.



**Wirtschaftsraum FlexA2** \ In der sich schnell verändernden Zeit, in der Technologie Fortschritte macht und die Arbeitspräferenzen sich ändern, stehen Arbeitswelten vor neuen Herausforderungen. Unternehmen wollen sich anpassen und entwickeln innovative Ansätze, um neuen Bedürfnissen gerecht zu werden. Dieses Objekt leistet den Beweis der perfekten Rahmenbedingung dazu. Kohärente Strukturen ermöglichen Flexibilität für verschiedene Bedürfnisse. Das Haus bietet Optionen im Bereich Raum-Sharing, Ver- und Entsorgung, Mobilität, Verpflegung oder Aufenthalt - engagiert für eine perfekte Arbeitswelt in Sursee.



**JTI** \ Eine neue Arbeitswelt eines wiederkehrenden Kunden aus dem Hause Leuenberger: inspirierend, überzeugend und auf Teamspirit ausgerichtet - so wie es eben sein muss.



**Wohnen im urbanen Grün** \ Die beiden Wohnhäuser vermitteln im Quartier als Duett und überwinden mittels wohlthuenden und grosszügigen Freiräumen den Spagat von verdichtetem städtischem Wohnen im Grünen mühelos. Das durchgrünte Quartier findet seine Fortsetzung in der Architektur und in glücklichen Bewohnerinnen und Bewohner - nachhaltig eben.



**66 Jahre Leuenberger Architekten** \ Mit Stolz und Freude feiern wir in diesem Jahr unser 66-jähriges Jubiläum. Seit 1957 haben wir unsere Kompetenzen im Bereich Wirtschafts- und Wohnbauten stetig weiterentwickelt. Auch heute setzen wir den Kurs fort und werden den Bedürfnissen unserer Kundschaft überzeugend gerecht. Die Geschichte der Leuenberger Architekten umfasst viele Menschen, die an unserem anhaltenden Erfolg beteiligt sind - insbesondere unsere fundierten und engagierten Mitarbeitenden. Mit einem starken Team und einer klaren Vision sind wir bereit für die nächsten Generationen.

Leuenberger  
Architekten

